

## Síntesis Deportiva

### **Huracán y un gran mejoramiento en su campo de juego**

Al igual que el resto de los clubes de nuestro departamento, Huracán, a pesar de la difícil situación que se vive a causa de la pandemia del coronavirus, se prepara para cuando se retomen las actividades.

Es por esto que el “Globo” sigue trabajando con el mejoramiento de su campo de juego del estadio Pretel Hermano, ubicado en avenida Mitre 2461 de nuestra ciudad.

El “Gigante de Pueblo Diamante” había sufrido un deterioro hace dos temporadas ya que se había utilizado para competencias del Speedway. Sin embargo, ahora luce muy mejorado gracias al gran trabajo de su canchero, Juan Domingo Alarcón (a la cabeza), y de Juan Carlos Pérez, quienes mostraron cómo va el avance a través de las redes sociales.

### **Colonia reportó tres casos positivos de Covid-19**

La Bundesliga de Alemania ha sido una de las primeras ligas en regresar a los entrenamientos en el fútbol mundial. La organización del certamen decretó la vuelta al trabajo en grupos reducidos y a la espera de que las competencias se reanuden pronto. Sin embargo, los protocolos de seguridad, de los que tanto se habla, no han sido del todo efectivos.

Colonia ha aportado la mala noticia del fin de semana. A través de un comunicado, el club anunció que tras hacer test a todos los miembros de su plantilla, tres personas han dado positivo por coronavirus.

Esto se produce después de que la DFL empezara a realizar las pruebas a todos los conjuntos de las dos máximas categorías del fútbol germano.

### **La USTA informó que el US Open 2020 sigue en pie**

El viernes la USTA emitió un comunicado afirmando que no tienen contemplado cambiar las fechas para la disputa del cuarto Grand Slam de la temporada, que actualmente está programado para que se dispute entre el 24 de agosto y el 13 de septiembre: «El objetivo actual de la USTA es que el US Open 2020, que se disputa en New York, se celebre en la fecha prevista».

Si bien la gran mayoría de expertos y tenistas creen que no tendremos más tenis esta temporada, la USTA no pierde la esperanza.